

令和3年度第2回
地域密着型介護老人福祉施設
運営推進会議

1. 施設活動報告

報告内容

- ・5月10日～：施設からのお知らせ
- ・デイサービスの感染予防対策
- ・5月11日～：新型コロナウイルス予防接種開始



新型コロナウイルス感染症拡大を受けて

GW後の道内の新型コロナウイルス感染者数が増加している状態から、当園ではリモート面会を当面中止させて頂くことになりました。

お知らせ

道内の新型コロナウイルスの感染者数が増加していることから、リモート面会を、5月10日（月）から当面中止とさせていただきますので、何卒よろしく願いいたします。

施設長

デイサービスの感染予防対策

デイサービスの 感染症予防対策

デイサービスには抵抗力の弱い高齢者が多数利用していることから、感染症の病原菌を持ち込まないことが重要となってきます。

デイサービス内の清掃と消毒の徹底。利用開始時の手指消毒、利用中の飛沫防止策（アクリル板とマスク着用）等の基礎的なことを行って感染予防に努めています。



①自宅で検温



②乗車前に検温



③到着して消毒と検温



④アクリル板とマスク対応

デイサービスの感染症予防対策

- ⑤送迎バス洗浄と消毒



- ⑥サービス後のデイ内の消毒



新型コロナウイルス予防接種開始

新型コロナウイルス 予防接種開始

5月11日から当園でも、新型コロナウイルス感染症予防接種が開始されました。

予防接種は、1回目を5月、2回目を6月とし、6日間に別けて入居者、職員、委託業者を含めて、200名以上が接種する予定です。



新型コロナウイルス予防接種の様子①



医師の問診を受けて、その日の体調等を確認。



緊張の初接種。

新型コロナウイルス予防接種の様子②



軽い混乱もあったが、徐々にスムーズに接種していく。



接種後は自室で待機。その間、医師も施設内に待機。

予防接種後の体調変化について

- 職員より（1回目）

「インフルエンザ予防接種より痛くなかったです。」

「接種直後は痛くなかったが、翌日打った所が痛くなりました。」

「筋肉痛のような痛みがあり、打った方の腕を上げたら痛い。」

「打った夜に微熱がでた。」（少数）等

※入居者には、特に体調変化はありませんでした。

予防接種後の体調変化について

- 職員より（2回目）

「打った次の日に37.5以上の熱が出た。」

「打った次の日に、凄い倦怠感に襲われた。」

「筋肉痛があっただけ。」

「発熱や倦怠感があったけど、食欲はすごくあった。」

「解熱剤を飲んでも、倦怠感が軽減するだけで熱は下がらなかった。」等

※入居者には、特に体調変化はありませんでした。

2回目の新型コロナウイルス予防 接種は6月16日で完了しています。

※予防接種は、入居者・職員共に既往、アレルギー、体質の問題で接種できなかった方もいます。必ずしも全員が予防接種を完了した訳ではありませんので、ご理解ください。



ご清聴ありがとうございました。
